



Piden en la 4T esperar iniciativa de Sheinbaum

Llama el senador Waldo Fernández a no fijar postura hasta conocer el proyecto electoral

VÍCTOR GAMBOA

nacion@eluniversal.com.mx

El senador Waldo Fernández llamó a sus compañeros legisladores de la 4T a esperar a que la presidenta Claudia Sheinbaum envíe su iniciativa de reforma electoral para emitir una opinión y fijar postura.

En entrevista con EL UNIVERSAL, enfatizó que lo importante es que la coalición entre Morena, PVEM y PT se mantenga unida en el Legislativo y también en el proceso electoral de 2027.

El senador morenista que se integró en esta Legislatura a la bancada del Partido Verde por un acuerdo político, recordó que hasta ahora lo único que hay es un borrador y algunas conversaciones.

“Yo llamaría a los integrantes de la coalición, a los de Morena, Verde, Partido del Trabajo, a esperar a que llegue el proyecto de ley y discutir sobre el proyecto de ley, no sobre dichos o supuesto, porque ahorita en

este momento la realidad es que no hay un proyecto de ley”, apuntó.

Exhortó a sus colegas de la coalición oficialista a ser muy prudentes, porque —dijo— una cosa es lo que dice una presentación y otra es el documento sobre el que vamos a trabajar los senadores o los diputados, dependiendo cualquiera que sea la cámara de origen. “Y ese documento tiene que versar sobre lo que esté en la iniciativa. Entonces no hay que hacer ruido ahorita, hacer ruido es innecesario, no le abona a nadie, hay que simplemente esperar a que salga la iniciativa, y ahora sí, sobre la iniciativa, pues ya fijar una postura y una opinión”, dijo.

Por su parte, el senador morenista Félix Salgado advirtió que el PVEM y PT tienen que “jalar” con Morena en la reforma electoral para poder ir juntos en 2027. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

La propuesta de reforma electoral será presentada por la Presidenta para su debate legislativo.